

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date 2026-03-25

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**

To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De/From: **Dr. Ami Grunbaum, MDCM MSc FRCPC** **Rebecka Lang, B.Sc (Hons)**
Chef médicale, Biochimie - OPTILAB-CUSM *Chef de service, Laboratoire central- site Glen*
Medical Director, Biochemistry - OPTILAB-MUHC *Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site*

Objet : **Dosage de l'oxalate urinaire – Avis de suspension temporaire de service (MIS A JOUR)**

Subject: **Urine Oxalate Test – Notice of Temporary Service Suspension (UPDATE)**

English version below

Pour faire suite à la note de service précédente datée du 18 février 2026, le Laboratoire central du site Glen du CUSM tient à vous informer que le réactif à l'oxalate est toujours en rupture de stock et les tests restent suspendus. À l'heure actuelle, le fournisseur n'est pas en mesure de nous communiquer une date de livraison prévisionnelle. Nous vous tiendrons informés dès que nous aurons plus d'informations.

Nous vous remercions à l'avance de votre compréhension et de votre collaboration.

Veuillez communiquer avec le Service à la clientèle du laboratoire au 514-934-1934, poste 35687 option 4, par télécopieur au 514-934-4457 ou par courriel au laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca, au besoin.

In follow-up to the previous memorandum issued on February 18, 2026, the Central Laboratory of the MUHC Glen site wishes to inform you that oxalate reagent is still on backorder and testing remains suspended. At this time, the supplier is unable to provide us with an expected delivery date. We will keep you informed as more information becomes available.

We thank you in advance for your understanding and cooperation.

Please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934, ext. 35687 option 4, or by fax at 514-934-4457 or by e-mail at laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca, if needed.